



Conozca el lugar donde se desarrollará el congreso IPRA-CINDER-CR 2024

El Centro de Convenciones de Costa Rica (CCCR) es una obra arquitectónica de avanzada, responsable con el ambiente e inspirada en la biodiversidad, la cultura y la autenticidad de Costa Rica. Su diseño fue pensado para generar experiencias únicas en los visitantes dentro de un espacio sostenible, moderno y versátil.

Transmite la esencia de Costa Rica con elementos destacados como: paneles solares, detalles en madera, metal perforado, ventanas translúcidas y otros elementos que muestran una arquitectura ecléctica.

También brinda una muestra artística que va desde el arte moderno costarricense con la escultura **“Evolución”** del escultor nacional Jorge Jiménez Deredía, pasando

por los años 50 con una obra de patrimonio contemporáneo de Luciano Ranucci denominado **“Mural de la Segunda República”**, hasta el arte precolombino que reflejan la idiosincrasia, cultura e historia del país a través de una muestra de esferas precolombinas, declaradas patrimonio arqueológico de la humanidad en 2014.

Este magnífico lugar será el escenario del XXIII Congreso IPRA-CINDER Costa Rica 2024.

Será un gusto contar con su presencia.

Atentamente.

Comisión Organizadora